



# つるせ台小だより



子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

## 「芝生で力いっぱい汗をかき、運動好きな児童を育てる」

校長 藤谷 健二

暑さが日増しに厳しくなる中であっても子供達は一生懸命、学習や運動に励んでいます。1年生の教室からは、朝から校歌を思いっきり歌う声が聞こえてきます。そのあとには、「はい、元気です。」と健康観察で応える子供達がいっぱい元気な満ち溢れています。

私を見つけては「あっ校長先生だ。おはようございます。」と笑顔であいさつをしてくれます。だんだんと小学校生活に慣れているようです。他の学年の子達も段々と新しい友達やクラスに慣れて楽しく学校生活を送っている様子が見られます。

さて、つるせ台小学校は、令和5年度に埼玉県教育委員会から「体力課題解決校」の指定を受け、2年間の委嘱を受けております。県内の複数の小学校が体力向上を目指し研究に取り組んでおり、本校も11月22日に学校研究発表会として全県から多くの参会者を招き提案と成果を発表する予定です。今年度は、富士見市教育委員会の委嘱も受け研究を進めています。

「芝生で力いっぱい汗をかき、運動好きな児童を育てる体育授業の実践」を研究テーマとし、コロナ禍で低下した子供達の体力や健康の維持増進を図ることを目的として学校全体で研究を進めています。特に本校の特色である校庭の芝生を生かしたダイナミックな活動も体育授業に取り入れ、他校の先生方にもつるせ台小学校の取組を知っていただくよい機会にしたいと考えています。なお、この芝生化によって、子供達の擦り傷、切り傷が大幅に減少しております。このことから子供達が芝生の上で思い切り飛び跳ねたり寝転んだりできる環境が整っていることがわかります。

体育の授業や外遊びをとおして体を動かすことの心地よさを実感できるようにするとともに病気の未然予防の知識や食の大切さにも気づくことができるようにしてまいります。また、学校だけでなく地域のプロフェッショナルな方をゲストティーチャーとして招き専門的な指導を受ける機会も取り入れ、さらに家庭の皆様にも協力していただき、総合的に体力向上を図ってまいりたいと思っています。

子供達が、生涯にわたって運動に親しむことができる環境を整え、運動好きな子供達を育ててまいります。



**みんな、輝いていたね！**  
～こんな活動をしました！～



### 体育朝会 新体カテストに向けて

15日(水)に体育朝会がありました。基本的な集列列について1年間の確認をしました。きびきび行動していました。



### 救命救急 PUSH 講習 命を守る訓練

24日(金)に6年生が救命救急 PUSH 講習を受けました。ふじみ野救急病院講師の指導の下、しっかり話を聞き真剣に取り組みました。救える命、行動できる勇気を学びました。



### 除草活動 たくさん取れました！

業間休みに児童が除草を行いました。31日(金)にも除草活動を計画(8時30分～)しております。ご参加のほど、お待ちしております。



### 授業中の早退によるお迎え

授業中の保護者によるお迎えについて、体調不良の場合は、従来通り、保健室に児童が待機し、保護者が職員玄関に来校後、昇降口にて児童を引き渡しています。

一方で、体調不良以外の家庭の都合による早退につきましては、保護者が教室まで来ていただき、児童を引き渡しいたします。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

### 登校班は一列で歩きましょう

毎日のことですが、朝の登校では班長が先頭、最後尾に副班長がついて、一列になって登校しましょう。道幅が狭いところがあります。並列にならないように気を付けましょう。

### 今月の生活目標 ろう下、かいたんは、しずかに右側を歩こう

## 6月の行事予定

3	月	学級の時間	17	月	学級の時間
4	火	読み聞かせ 2年4年知能検査	18	火	読み聞かせ
5	水	学校朝会	19	水	音楽集会
6	木	プール朝会 児童集会 委員会活動	20	木	クラブ スクールカウンセラー来校日
7	金	校内音楽会(児童向け) 学校運営支援者協議会	21	金	情報タイム ふれあいデー
8	土	音楽会 引き渡し訓練	24	月	学級の時間
10	月	振替休業日	25	火	読み聞かせ
11	火	読み聞かせ	26	水	体育朝会
12	水	児童集会 エアコン工事開始	27	木	教材費集金 委員会活動
13	木	クラブ	28	金	情報タイム 学校指導訪問の為、5校時後下校
14	金	情報タイム			

※体育館のエアコン工事が6月12日(水)から入ります。